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組合代表者懇談会のご案内

群馬県中央会
　本会では、下記の通り「組合代表者懇談会」を
開催します。
日　時　令和４年６月16日㈭
　　　　13：30～ 15：30（終了予定)
場　所　前橋市　群馬産業技術センター
　　　　１階「多目的ホール」
対象者　組合役職員
定　員　25名
内　容　①情報提供
　　　　　群馬県産業経済部施策概要など
　　　　②意見交換
　　　　　
※　詳細については、本会業務課まで。

行政庁への申請書類及び届出書類の
押印見直しについて

群馬県中央会
　組合法関連の施行規則の一部改正が行われ、行
政庁へ提出する「定款変更認可申請書」や「決算
関係書類提出書」「役員変更届出書」などの書類に
ついて押印が不要となっております。
　ただし、法令で押印を求めている次の書類につ
いては、押印が必要です。
　①�理事会に出席した理事及び監事の議事録への
署名又は記名押印

　②�組合員の連署による役員の改選請求
　なお、総会議事録への記名押印については、組
合の定款で押印を求めていない場合、押印義務は
ありませんが、正しい記録の改ざん防止の点から
も、従来通り、記名押印することを推奨します。
　また、従来通り、押印した申請書や届出書を提
出した場合であっても、そのまま受理されます。

ご注意！
　法務局への登記申請手続きについては、上記の
取り扱いと異なります。
※　詳細については、本会まで。

2022年度中小企業施策ガイドブックの
ご案内

中小企業庁
　本書は、経営改善・資金繰り支援対策、震災対
策など、中小企業者が施策を利用する際の手引書
として、各支援制度の概要を紹介しています。下
記のQRコードからご覧ください。

問合せ　中小企業庁長官官房広報相談室
　　　　☎03-3501-1709（直通）

◆商工中金金融相談所スケジュール
　前橋支店　　　　９：00～ 15：00
＜編集後記＞
◆組合の通常総会はリアル開催が増え、組合規模
にもよりますが、懇親会を開催したところもあり、
久しぶりに、親睦を深められたことでしょう。
◆懇親会にはアルコールがつきものですが、最近、
特に、若年層のアルコール離れが進んでいるよう
です。その一方、ノンアルコールビールの売上は
伸びているとのこと。
◆私が本会に入職した30年前頃までは、自身も
含めて、職員の採用面接では、必ず「酒は飲める
か？」と聞かれました。今思うと、職員は宴席に
招かれることも多いので、飲みニケーション力を
確認するための質問だったのでは？と、昭和から
平成の時代が懐かしく思い出されます。
◆紙面でご紹介した通り、多くの組合関係者が受
賞の栄に浴されました。きっと、美酒に酔いしれ
られたことと思います。　　　　　　　　　(J・T)
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